
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 367/2019 

  
 
Requer Informações referentes à 
possível entrada de ar nos hidrômetros 
dos consumidores do Município. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 

  

                     CONSIDERANDO, que fomos procurados por munícipes solicitando 
informações referentes ao possível ar que passam pelos hidrômetros.                         

                                                                            

                     

 

REQUEIRO, que nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município de 
Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, 
seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta 
Casa de Leis as seguintes informações:  
 
 

01-  Existe uma estatista da quantidade de ar que passa pelos 
hidrômetros? 

 
02-  O ar que passa pelo hidrômetro o faz girar?  

 
03-  Existe algum tipo de válvula para reter o ar que passa pelos 

hidrômetros? 
 

04-  Caso positivo, a quem cabe fazer a instalação, ao DAE ou ao 
munícipe? 

 
05-  Caso exista e não seja permitida a referida instalação, por quê? 

 
06-  Existe alguma outra forma de impedir que esse ar seja ar seja 

cobrado? 
                                                                   
                       07- Outras informações que julgar necessário. 
                                                                                              
                                   
                           Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 03 de Junho de 2019. 

 

 

 

JOSÉ LUIS FORNASARI  

“Joi Fornasari” 
- Vereador -  


